



がっこうぎょうじ けいかくてき すす じゅうじつ がっき
学校行事など、計画的に進めて、充実した2学期にしていきましょう！

ことし なつやす あつ 今年の夏休みも暑かったですが、まだこの暑さは続きそうです。今年の夏は全国で悲しい水の事故がありました。心配もしましたが、児童の元気な顔を見ることができてうれしく思います。

がっき たいいくかい がつ にち じんけん がつ にち どうじゅうぎょうさんかん じんけんどうわきょういく
2学期は体育会（9月30日）、人権フェスタ（10月28日：土曜授業参観）、人権同和教育
じっせんはっぴょうかい がつ にち しない せんせいたち さんかん こ
実践発表会（11月16日：市内の先生達が参観に来られます）、ウォークラリー集会（11月2
2日）、持久走大会（12月1日）と毎月大きな行事が待っています。どの行事にもみんなで
いっしょうけんめい と く 一生懸命に取り組んでいながら、充実した2学期にしていきたいものです。

へんしん うんどうじょう せいち たいいくかんしょうめい ゆうぐ ぬ か
変身したよ！【運動場の整地・体育館照明・トイレのリノベーション・遊具の塗り替え】



なつやす ちゅう うんどうじょう
夏休み中に運動場がきれい

せいち はし うんどう
いに整地され、走りやすく運動

おお
しやすくなりました。大がかり

こうじ たいいくかい
な工事をしていただき、体育会

れんしゅう きも
の練習も気持ちよくできそう

すなば すな い
です。砂場にも砂をたくさん入

たいいくかん
れていただきました。体育館で

すべ でんき か あか うえ しゃしん と く いっかいひがし
は全ての電気がLEDに変わって明るくなりました。上の写真はPTAで取り組んだ一階東トイレの

ご ようす こんげつ にち にち みな こ ふる
リノベーション後の様子です。今月22日と23日にPTAの皆さんと子どもたちで古いトイレがきれい

ぬ
いに塗られました。暑い中にみんなで楽しく作業していました。PTAからはトイレの床も新しく張り

か
り替えていただきました。また、209号線の歩道橋の塗り替え工事をされていた会社からは、

うんどうじょう ゆうぐ ぬ かなまるしょうがっこう こ きも がっこう
運動場の遊具をみんなきれいに塗ってもらいました。金丸小学校の子どもたちが気持ちよく学校

せいかつ おく おも つた かんけい みな がた
生活を送れるようになってほしいとの思いが伝わってきます。関係の皆さん方、ありがとうございます

きも へんしん しせつ かつよう そうじ あとかたづ
した。気持ちよく変身した施設をしっかりと活用し、掃除やごみなどの後片付けもがんばります。

ねっちゅうしょうよぼう おこな がっこうせいかつ す 熱中症予防をしっかりと行って学校生活を過ごそう！

ぜんこくかくち ねっちゅうしょう な たお きゅうきゅうはんそう まいにち
全国各地で熱中症で亡くなったり、倒れて救急搬送されるというニュースが毎日のように
ほうどう くるめしほんとうあつなか がつ にち たいいくかい お れんしゅう はじ
報道されています。久留米市も本当に暑い中で、9月11日から体育会に向けて練習が始まりま
す。2学期が始まって、毎日熱中症指数を計測し、指数28~31の「**嚴重警戒**」レベルで、
うんどうじょう たいいく じかん ぶていど しすう いじょう きげん たいいく じぎょう
運動場での体育の時間を15分程度にすること、指数31以上の「**危険**」レベルでは体育の授業
は運動場では行わない、昼休みに運動場では遊ばないことなども決めて実施しています。また、
うんどうじょう おこな ひるやす うんどうじょう あそ き じっし
以下のようなことも確認し、熱中症への対応をしっかりとしていきたいと考えています。

かくにんじこう 【確認事項】

あさ けんこうかんさつ おこな
◎朝の健康観察をしっかりと行う。

まいにち ていきてき あつさしすう かくにん
◎毎日、定期的に暑さ指数(WBGT)を確認する。

あつ しすう げんじゅうけいかい いじょう とき
暑さ指数28~31「**嚴重警戒**」以上の時は、

たいいく か ひ かなら ぜんこう つた
体育の可否を必ず全校に伝える。

がつ すいどう
◎8、9月はスポーツドリンクを水筒にいれてもっ

てきてもよい。室内外で必ず水分をとります。

くび ま ねっちゅうしょうたいさく ぐび ま つか がた ともだち
◎アイスネックリング(首に巻く熱中症対策リング)、首に巻くものであり、使い方や友達がしてい
るリングに絶対にさわらないことなどを指導して、希望者は使用してもよい。

は にち うんどうじょう で かなら ぼうし たいいく れんしゅう あかしらぼうし
◎晴れた日に運動場に出るときには必ず帽子をかぶること。体育の練習は赤白帽子をかぶる。

ぼうし ばあい うんどうじょう あそ たいいく さんか
帽子をかぶらない場合は、運動場での遊び、体育の参加はできない。

ちようじかん ひ あ ばしょ かつどう さ てきぎ ひ はい きゅうけい
◎長時間、日の当たる場所での活動は避ける。適宜、日かげに入って休憩する。



はなび
花火

きょう、花火をみました。

一にかいでみると
とてもきれいにみえました。

おともだちにも一にかいへ行くと
あつたので、いっしょにみえました。

花火をみると、心がきれいになりました。

なぜかはしらないけれど、花火が
とてもきれいだからかもしれません。

とてもきれいで、うれしくなって
ごきげんになりました。

三年 原田 杏朱